
Pièces 5 Pièces

Superficie 136 m²

Référence 4037

Prix 1 500 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Luxueux  appartement  en  duplex  de  4  chambres  avec  terrasse  à  Morzine  -  Les

NantsCe splendide appartement en duplex est situé dans un quartier recherché de

Morzine,  dans  un  cadre  paisible  et  à  seulement  5  minutes  à  pied  du  centre  de

Morzine.  Situé  au  début  de  la  Route  des  Nants,  la  propriété  se  trouve  dans  un

quartier  calme  avec  des  vues  sur  Avoriaz  et  les  environs.Le  Chalet  Loupka  a  été

construit  en  2017  et  constitue  un  développement  exceptionnel  par  l'un  des

meilleurs promoteurs de Morzine. Il y a deux bâtiments qui sont reliés au niveau du

sous-sol avec un parking souterrain sécurisé. Cet ...

Stunning  luxury  4  bedroom  duplex  with  great  terrace.  This  fabulous  duplex

apartment is located in a sought after area of morzine with a tranquil setting yet just

5 minutes walk into the centre of morzine. Situated at the start of route des nants

the  property  is  in  a  quiet  area  with  views  of  the  avoriaz  and  surrounding  area.

Chalet loupka was constructed in 2017 and is an exceptional development by one

of  the  best  developers  in  morzine.  The  are  2  buildings  which  are  connected  at

basement  level  with  secure  underground  parking.  This  apartment  in  residence  a

with just 1 other apartment in the ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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